

Israel moviliza a su ejército contra la Franja de Gaza

Image not found or type unknown



Foto: RTVE.es

Tel Aviv, 7 oct (RHC) Las Fuerzas de Defensa de Israel anunciaron este sábado una amplia movilización tras el ataque del Movimiento de Resistencia Islámica -Hamás-, en lo que parece una inminente ofensiva a gran escala contra la superpoblada Franja de Gaza.

“Estamos inundando el sur con tropas”, anunció en un comunicado el portavoz de las Fuerzas de Defensa de Israel -FDI-, general Daniel Hagari, quien afirmó que el país está en estado de guerra.

Está comenzando una amplia movilización de nuestras reservas, hay cuatro divisiones desplegadas frente el enclave costero, y también tanques, mientras, el comando en el norte está preparado para cualquier eventualidad, señaló el militar en alusión a un posible choque con Hizbulah, en El Líbano.

Ahora hay ataques de la Fuerza Aérea en varios lugares en la franja, desde helicópteros artillados hasta aviones de combate, detalló un portavoz, quien señaló que no hay líneas rojas para bombardear el enclave, donde viven más de dos millones de palestinos.

Horas antes, al intervenir en una reunión de urgencia de su gabinete de seguridad, el primer ministro Benjamin Netanyahu anunció que el país está en guerra.

Por su parte, Ferrocarriles de Israel y el Ministerio de Transporte anunciaron la activación de trenes especiales, de norte a sur, para trasladar a los soldados y oficiales.

Una fuente de seguridad israelí afirmó al portal noticioso Walla que “no hay mensajes directos o indirectos a Hamás. No hay mediación (...) las FDI están actualmente en guerra. Esto es una guerra”.

Saleh al-Aruri, dirigente de Hamas, afirmó que la eventual ofensiva militar contra el enclave será combatida por las milicias palestinas.

“Una entrada terrestre del enemigo en Gaza sería el escenario preferido para la resistencia”, subrayó.

Esta mañana Hamas lanzó miles de cohetes contra Israel y luego decenas de sus milicianos cruzaron la vigilada frontera de la Franja de Gaza e ingresaron a ese país, donde ocuparon bases militares y varios pueblos, según reportes de prensa e imágenes divulgadas en las redes sociales.

El Ministerio de Salud israelí informó la muerte de un centenar de ciudadanos y otros 908 heridos por esa incursión a gran escalada, aunque la cifra aumentará en las próximas horas pues aún se reportan combates y tomas de rehenes en varias localidades.

En respuesta, Israel inició una ola de ataques aéreos contra la Franja de Gaza, donde se reportan 198 víctimas mortales y mil 610 heridos, muchos de ellos con lesiones graves y críticas. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/336034-israel-moviliza-a-su-ejercito-contra-la-franja-de-gaza>



Radio Habana Cuba